

KIM

Berikan Semangat, Kapolsek Jeteweh Hadir dalam Pelepasan Gerak Jalan Tepat Waktu

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.KIM.WEB.ID

Aug 8, 2023 - 21:30



Sumbawa Barat NTB - Sebagai bentuk dukungan Kapolsek Jereweh Iptu Saiful yang diwakili Ps. Ka SPKT I Polsek Jereweh AIPDA Fadullah Husaini menghadiri pembukaan lomba gerak jalan tepat waktu dalam rangka memeriahkan HUT RI

Ke - 78, bertempat di lapangan lalu Magaparang Kecamatan Jereweh Kabupaten Sumbawa Barat, pada Selasa, (8/8/2023), pukul 07.00 Wita.

Lomba gerak jalan tepat waktu ini di ketuai oleh Maladi.,S.Pd dari Panitia hari besar Nasional (PHBN) Kecamatan Jereweh, kegiatan dalam bidang Sosial dan Budaya.

Dalam keterangan ketua panitia gerak jalan ini diikuti oleh seluruh tingkat Sekolah dari tingkat Paud hingga SMA, kemudian turut partisipasi kelompok masyarakat dan seluruh instansi pemerintah yang ada di Kecamatan Jereweh.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K, melalui Kasi Humas Polres Sumbawa Barat IPDA Edi Sobandi Adireja.,S.Sos. dalam keterangannya ya kegiatan tersebut dalam rangka menyambut hari kemerdekaan yang ke 78.

Dalam sambutannya Camat Jereweh, Muhammad Solihin, S.pd.,MM yang hadir turut meramaikan kegiatan tersebut mengucapkan terima kasih kepada seluruh panitia dan seluruh peserta yang hadir pada kegiatan ini. Saya sangat mengapresiasi kepada masyarakat Kecamatan Jereweh yang mana begitu besar Antusiasnya menghadiri kegiatan ini, dalam rangka memeriahkan HUT RI ke -78, bukan saja dari kalangan masyarakat dewasa, namun sampai anak-anak pun turut hadir juga menyemarakkan kegiatan ini. Mari kita bersama - sama, bersatu padu untuk memajukan kecamatan Jereweh yang kita cintai bersama," ucapnya.

Camat Jereweh membuka kegiatan dan pelepasan peserta Lomba yang diawali oleh TK PGRI Desa Goa dan dilanjutkan dengan Peserta lainnya.

Tampak hadir dalam lomba gerak jalan tepat waktu, Camat Jereweh Muhammad Solihin S.Pd, M.M, Kapolsek Jereweh Iptu Saiful diwakili Ps.Ka SPKT I Polsek Jereweh Aipda Fadullah Hussaini, Danramil 1628-05/Jereweh Kapten Inf Mahfud, Sekcam Jereweh Zainul Bakri, S.Ap, M.P.A, Ketua Panitia Maladi, S.Pd, M.M beserta tim. (Adb)